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Piden replantear estrategia

 

Comentó que en su momento, el Fiscal General Eduardo Almaguer ofreció rondines en 
cuatrimotos, pero hasta el momento no se han comprado por falta de presupuesto. Foto: 
Norma Zúñiga 

Grupo REFORMA 

Guadalajara, México (13 septiembre 2017).- La estrategia de seguridad que 

están implementando la Fiscalía General del Estado (FGE) y las autoridades 

municipales alrededor de la Preparatoria 4 debe replantearse porque no está 

funcionando, considera el coordinador de Seguridad Universitaria de la UdeG, 

Montalberti Serrano Cervantes. 

 

"Los expertos son ellos, pero creo que debe haber un replanteamiento de cómo 

están haciendo los operativos porque los asaltos siguen", señaló. 

 

 



Comentó que en su momento, el Fiscal General Eduardo Almaguer ofreció 

rondines en cuatrimotos, pero hasta el momento no se han comprado por falta de 

presupuesto. 

 

"No pueden decirnos que no pueden patrullar por falta de equipo; que dejen de 

comprar galletas y café y que compren las cuatrimotos", indicó. 

Sobre la instalación del C5, dijo que no es una justificación que no exista 

infraestructura donde se pueda colocar las cámaras, opinó que es necesario que 

se pongan donde garantice la seguridad de lo contrario permanecerá la 

inseguridad. 
 


